Suzy Ward canalise Matthew Ward - 21 juin 2005

Changements positifs aux États-Unis et dans d'autres pays ; tout le monde a choisi son rôle en cette période sans précédent ; Sol et crèmes solaires ; Michael Jackson justement acquitté ; combustion humaine spontanée ; régimes alimentaires et nutriments ; divertissements actuels ; expériences de laboratoire souterraines ; l'importance de la musique

Coucou chéri ! Je sais que nous publierons ce message plus tard que tu ne le souhaitais, mais nous étions convenus que je ne devrais pas le faire tant que je ne me sentirais pas beaucoup mieux que je ne l'avais été.

Ce report était absolument nécessaire, chère âme! Je pense qu'il est important de mentionner qu'à ce stade — tu as déjà de nombreux courriels non lus, ton voyage imminent et des visiteurs à ton retour — tu ne seras pas en mesure de répondre au courrier jusqu'à la mi-juillet environ ; par conséquent, il serait plus prudent que les lecteurs s'abstiennent d'écrire jusqu'à cette date.

Merci de le mentionner — je veux que les gens qui ont écrit sachent pourquoi ils n'ont pas reçu de réponse. Alors, Matt chéri, par où voulais-tu commencer ?

J'aimerais commencer par rappeler que dans un message envoyé il y a quelques mois, j'ai dit que peut-être dès juin — et les trois quarts du mois sont déjà passés — il y aurait des preuves claires que le bastion politique des Illuminati était en train de s'effondrer et que la présence de votre famille de l'espace serait visible. Bien qu'il y ait eu une activité intense dans ces deux domaines — notamment au sein du gouvernement américain, où la dynamique de sensibilisation du public va continuer à s'accélérer — nous savons que beaucoup espéraient le spectacle d'un vaisseau-mère planant au-dessus d'une zone aussi vaste que, disons, le Delaware. Il est trop tôt pour cette sorte de présentation impressionnante de notre famille de l'espace, mais la reconnaissance officielle de leur présence par le Brésil est une étape importante. Nous aurions accueilli favorablement un rapport des médias traditionnels américains sur le sujet, mais un contrôle considérable de la censure existe encore là-bas.

Cependant, ces principales sources d'information ne peuvent plus ignorer les dissensions croissantes au sein du Congrès, ni la baisse des taux de popularité de l'administration dans les sondages, ni l'exigence de John Conyers que l'administration révèle la vérité sur la planification et le but de la guerre en Irak. Il y a de plus en plus d'insistance pour que soit révélée la vérité au sujet du 11 septembre, les enrôlements militaires sont bien en deçà des quotas, les demandes de retrait des troupes d'Irak se multiplient, l'opposition à la nomination des juges fédéraux par le président Bush se fait de plus en plus entendre — ce sont là quelques-uns des domaines dans lesquels le journalisme fait une percée, depuis Internet jusqu'à la télévision et aux unes des journaux.

En raison de sa domination dans les affaires du monde, l'arène politique des États-Unis suscite un vif intérêt à l'échelle mondiale, mais il est certain que ce n'est pas le seul pays où de sérieux changements sont en cours. Deux événements révélateurs de ces dernières semaines, qui ont pour le moins fâché les Illuminati, sont le refus des Français et des Néerlandais d'adhérer à l'Union européenne. Mais il se passe bien plus de choses qui ne sont pas visibles. Mère, s'il te plaît, copie ma réponse aux correspondants qui ont récemment exprimé leurs préoccupations au sujet du président vénézuélien Chávez. Puisque les informations s'appliquent à de nombreux pays, un moyen efficace de mentionner comment les changements se produisent partout est d'insérer mes commentaires ici.

"Salutations de Matthieu à vous tous qui demandez des éclaircissements sur les événements au Venezuela. Il se passe bien plus de choses qu'il n'y paraît du point de vue 3D, et je vous demande d'adopter une approche calme et ordonnée face à ce qui est évident pour vous. Les activités de Chávez¹, que vous considérez comme restrictives, voire oppressives sur une note alarmante, seront de très courte durée si on les compare à des décennies de dictature, car elles préparent un changement sérieux dans les relations commerciales et diplomatiques entre les États-Unis et le Venezuela. Bien que tous les traités commerciaux — ou même les questions convenues de manière informelle — puissent être abrogés dès qu'un nouveau gouvernement est en place aux États-Unis, le président vénézuélien était désireux de mettre son administration et son pays à distance, à la fois politiquement et pour ses ressources naturelles, des tentacules associés au gouvernement américain et à ses puissants alliés dans le consortium de l'élite mondiale.

"Dans de nombreux pays, il existe aujourd'hui un processus de 'nivellement' qui semble souvent avoir des répercussions potentiellement explosives dans la mesure où de nouvelles lois, des sanctions sévères ou un régime répressif s'installent solidement. Au-delà de ces apparences, une 'essence d'honnêteté ou d'honneur' est en train d'émerger avec un effet à deux volets : premièrement, elle incite à un retrait soigneusement mesuré de l'ancienne position de soumission due à l'intimidation exercée par la cabale internationale ; et secondairement, cette indépendance doit précéder les demandes d'explication complète avant que la cabale puisse être contrainte par le poids national et international croissant de libérer volontairement son emprise restante sur l'économie internationale.

"Face à ce qui est maintenant apparent et qui continuera d'émerger pendant un certain temps au niveau national, la panique et la peur sont inutiles et contre-productives. Tout comme le nettoyage planétaire est en cours, le même besoin existe au sein des organisations gouvernementales, d'entreprises, religieuses et bancaires. Le statu quo' serait une raison de s'inquiéter, mais faire trembler au sein de ces vastes zones qui contrôlent des vies à travers le monde doit être accueilli avec des HOURRAS!"

Merci, Mère. Je veux ajouter que les activités les plus puissantes — c'est-à-dire celles qui auront l'influence la plus forte dans le monde entier — sont encore en négociation en coulisses ou, si elles deviennent un peu évidentes, ce n'est qu'un aperçu de ce qui va émerger à grande échelle. Les gens qui sont sensibles à l'énergie ressentent "quelque chose dans l'air" et ceux qui "font des rapprochements" dans ce qui est rapporté même par les médias grand public sentent une sorte d'accélération. C'est le moment de laisser votre optimisme monter en flèche! C'est le moment de vivre pleinement votre foi dans la lumière que vous sentez embrasée par votre propre soleil intérieur!

Et maintenant, Mère, je pense que c'est l'endroit idéal pour insérer l'extrait de mon mot de bienvenue pour l'édition française de <u>Matthieu, raconte-moi ta vie au paradis</u> que Jean Hudon² veut inclure dans une compilation.

"Chacun de vous est exactement qui il est et où il est parce que c'est vital pour le rôle spécial que vous avez choisi de jouer en cette période sans précédent sur Terre. Aucune autre période de l'histoire de votre planète — qui comprend de nombreuses autres civilisations et s'étend sur de très très nombreux millénaires en temps linéaire — n'est aussi cruciale que ces jours proches. La Terre est en train de quitter les limites de la troisième densité, où l'obscurité qui a causé tout ce que vous pouvez

¹ Analyse complète de la présidence de Chavez. NdT.

² <u>Site de Jean Hudon</u> sur lequel vous pouvez télécharger gratuitement son petit ouvrage <u>L'enfant Immortel</u>. <u>Section française du site</u>. NdT.

appeler le mal a prospéré. Ce n'est donc pas seulement pour l'évolution de votre propre âme que vous avez choisi d'être qui vous êtes et où vous êtes, mais aussi parce que votre essence est nécessaire là où vous êtes. Vos vies cumulées dans des domaines qui vous sont familiers aujourd'hui ainsi qu'à d'autres moments de votre histoire évolutive, contribuent à votre connaissance consciente et guident votre chemin, et l'énergie collective émanant de vos différentes régions aide la Terre à s'élever dans les vibrations supérieures de l'amour, de la paix et de l'harmonie.

"En préparation à l'ascension personnelle et planétaire, les leçons karmiques ont été présentées sous forme concentrée et accélérée, ce qui nécessite que certaines personnes créent des conditions qui causent de la souffrance à une multitude d'autres. Encore une fois, cela a un but — cela permet aux âmes de combler les lacunes des vies de troisième densité et d'atteindre l'expérience équilibrée qui vous prépare en même temps à accompagner la Terre et contribue à son accomplissement karmique. Ainsi, même s'il semble que votre monde soit dans un état terrible et qu'il se détériore, c'est la fin de la domination de l'obscurité, car tout ce qu'elle englobe est en train d'être révélé. Parce que vous ne connaissez pas les contrats d'âme des autres, vous ne pouvez pas savoir quel rôle stratégique quelqu'un peut jouer dans cet acte d'équilibre crucial ; vous êtes donc invités à ne juger personne.

"Comment savez-vous quel rôle vous avez choisi, ou si vous êtes sur la bonne voie ? En suivant votre conscience, votre intuition et vos inspirations qui, toutes, sont les messages de votre âme à votre conscience. Laissez votre voix intérieure vous guider et ne doutez jamais de votre importance! Certains rôles peuvent sembler plus importants que d'autres en raison de positions influentes, mais je vous assure que vous avez tous la même capacité et la même opportunité de générer la lumière qui aide la Terre à ascensionner. Vous n'êtes jamais seuls — une myriade d'âmes, en esprit et sous des formes physiques, vous assiste tout au long de ce voyage joyeux, excitant et éclairant!"

Merci. Je pense que nous devons maintenant passer à la pile de questions.

Oui, mais d'abord, puisque tant de gens ont écrit à propos de tes avertissements sur les lotions solaires, je pense qu'il est sage de mentionner ici ce que tu m'as dit de leur dire, qu'il est bon d'utiliser du gel d'aloès pur.

Oui, c'est en effet une bonne idée d'inclure cela pour cette diffusion beaucoup plus large, et je souhaite développer un peu ce que j'ai dit dans mon message précédent car je n'ai pas expliqué ce qui se cache derrière mon avertissement concernant les crèmes solaires. Ces produits sont fabriqués par les mêmes multinationales multinationaux qui fabriquent des produits chimiques pour toutes les diverses industries qui les utilisent, et les dirigeants de ces entreprises sont des Illuminati. Quand on se souvient que la tromperie, la cupidité et la corruption sont leurs procédures opérationnelles standard, on peut voir à quel point leur développement de crème solaire s'intègre efficacement dans leur stratégie globale consistant à fabriquer des produits qui rendent les personnes en bonne santé malades et d'autres produits qui — soi-disant — guérissent les personnes malades, mais ceux-ci créent d'autres conditions qui nécessitent encore d'autres produits. Ces multinationales ont ainsi créé un marché mondial captif pour leur chaîne de fabrication sans fin de produits chimiques nocifs.

Pendant combien de centaines et de centaines d'années les habitants des régions tropicales ont-ils vécu sous un soleil quasi perpétuel sans développer de cancer de la peau ? Pendant combien de dizaines de décennies les populations ont-elles fui l'hiver en affluant vers les bords de mer ou les stations balnéaires ensoleillées, toujours sans les mêmes répercussions ? Et pourtant, on assiste aujourd'hui à ce que l'on pourrait appeler une épidémie explosive de cancer de la peau.

Il n'y a rien de moins cher sous le soleil que la lumière du soleil, et la lumière est la source de la vie — mais où dans le monde y a-t-il un profit monétaire là-dedans ? Les esprits intelligents ont donc imaginé un moyen par lequel le soleil conserverait son enchantement pour les masses, mais en toute sécurité! — conformément à leur déluge de publicité sur les nouveaux écrans solaires qui protègent contre les rayons nocifs du soleil. Cette "protection" vous empêche non seulement d'absorber tous les bienfaits du soleil, mais elle provoque les cancers de la peau qui sont éliminés ou traités par d'autres produits fabriqués par les multinationales.

Mère, c'est assez sur ce sujet, alors pourrais-tu taper la première question, s'il te plaît.

Restons avec le soleil. Quelqu'un a demandé si le soleil a une âme, comme la Terre, et si oui, considère-t-il ce système solaire comme sa "progéniture" ?

Comme tout autre corps céleste intelligent, Sol EST une âme. En fait, le nom Sol dérive du son "soul" et représente à la fois la forme de vie intelligente et la relation interactive. Vous pourriez dire que les anciennes civilisations qui adoraient le soleil étaient à des années-lumière de votre civilisation actuelle en reconnaissant que sans la force vitale de Sol, il ne pourrait y avoir de vie sur aucune des planètes de ce système solaire.

Matthew, Sol a-t-il une quelconque compréhension de ce qui s'est passé et de ce qui se passe avec la Terre, ou est-ce uniquement en termes d'alignement planétaire ou de sens d'orbite ?

L'intelligence de Sol dépasse votre compréhension! C'est sa lumière qui a continué à soutenir la lumière de la Terre jusqu'à ce qu'Elle soit trop faible pour poursuivre leur merveilleuse relation symbiotique, et même alors, Sol a délibérément maintenu la viabilité de votre planète jusqu'à ce que la lumière provenant de sources lointaines atteigne un niveau de restauration efficace.

Je vois! Question suivante: Que penses-tu de l'acquittement de Michael Jackson de toutes les charges retenues contre lui? Et aussi, l'un des nombreux correspondants qui ont posé la question veut savoir s'il était d'accord avec tout cela.

L'acquittement est la seule décision juste et équitable qui pouvait être rendue. Michael a peut-être assumé des apparences et mené sa vie de manière "bizarre" pour certains esprits, mais il est innocent des faits dont il a été accusé. Les allégations et son procès ont fourni aux amateurs de médias américains le genre de diversion que créent les manipulateurs politiques et économiques pour entretenir leur éternel écran de fumée. Bien que tous les protagonistes de la vie de Michael aient accepté de jouer leurs différents rôles — pas seulement dans ce cas, mais tout au long de sa vie — la gravité du stress provoqué par cet incident et ses effets sur sa santé globale dépassaient largement son contrat d'âme.

Merci. Qu'est-ce exactement que le phénomène de combustion humaine spontanée ? Est-ce une manifestation purement physique ou a-t-il des corrélations ou des causes spirituelles ?

Parenthèse intéressante par rapport à l'actualité! Bien que les corps n'aient pas de compartiments séparés pour les composantes physique, mentale/émotionnelle et spirituelle, dans des conditions "normales" un certain nombre de fréquences fonctionne simultanément. Une personne ne peut pas juste vouloir que son corps se consume spontanément; sans une concentration intense sur cet effet au niveau de l'âme, cela ne

_

³ "Âme". NdT.

pourrait pas se produire. Le phénomène se produit lorsque la force énergétique totale est alignée sur une fréquence qui diffère grandement du fonctionnement habituel du système électrique du corps, et que la masse corporelle réagit soudainement et violemment. À l'exception évidente des processus mentaux et émotionnels à l'œuvre dans une combustion spontanée humaine, l'événement lui-même n'est pas si différent d'une explosion dans un silo de stockage de céréales, lorsqu'une étincelle électrique enflamme l'énergie cinétique contenue dans les grains.

Sais-tu à quelle fréquence cela se produit ? Et si c'est quelque chose qu'une âme choisit d'expérimenter, pourquoi le fait-elle ?

Non, je n'en connais pas la fréquence, mais je sais que c'est la plus rare de toutes les anomalies physiques sur Terre. Et je ne sais pas pourquoi les quelques âmes qui expérimentent ce phénomène choisissent de le faire, mais puisque les dispositions d'un contrat d'âme doivent bénéficier à tous les protagonistes qui acceptent de partager cette vie et sont donc conçues pour la croissance spirituelle de tous, quels que soient les objectifs personnels en jeu, le but est l'évolution de l'âme.

OK chéri, merci. Il n'y a vraiment aucun moyen de résumer cette pleine page de commentaires et de questions sur la nourriture, alors s'il te plaît, peux-tu simplement aborder ces mots clés : aliments biologiques, suppléments, viande ou végan/végétarien, nouveau régime alimentaire avec un nouvel ADN, régime alimentaire et groupe sanguin, fringales.

Je dirai tout d'abord que l'attitude mentale envers la nourriture représente près de 90 % de sa valeur. Ce pourcentage ne provient d'aucune étude scientifique, Mère, c'est juste ce qui m'est venu à l'esprit, mais il est vrai que les pensées sur la nourriture sont d'une importance primordiale quant à la manière dont le corps réagit. La bénédiction de la nourriture à l'heure du repas est plus qu'une belle coutume si elle est faite avec une véritable action de grâces et l'intention que la nourriture serve le plus grand bien de celui qui la prend.

Cela dit, certaines conditions ou certains éléments ont atteint la conscience de masse de la population "informée" et remplacent ainsi les comportements individuels. Les compléments alimentaires en sont un, et c'est un fait que les nutriments naturels ont largement diminué dans tous les produits alimentaires. Par conséquent, que vous le croyiez ou non, les vitamines et autres suppléments fabriqués avec les ingrédients naturels les plus purs et dans des proportions appropriées sont absolument bénéfiques pour votre santé. Quant aux aliments biologiques, je dirai que tout avantage mesurable ici est le produit des pensées positives de chacun. Même si ces aliments sont cultivés dans les meilleures conditions possibles, ces conditions ne sont pas aseptisées ; mais le facteur bien plus important est que la diminution des polluants absorbés par la consommation d'aliments biologiques est si infime qu'elle est négligeable, car vous vivez actuellement dans un monde inévitablement toxique.

La transition d'un régime à base de viande à un régime sans viande viendra pour beaucoup avec une structure cellulaire cristalline et ses changements dans l'ADN, ce qui rendra naturellement plus appétissants et plus appropriés les aliments plus légers. Cela viendra en même temps que l'expansion de la reconnaissance et du respect de l'intelligence, de la gamme émotionnelle et de la spiritualité des animaux.

Je ne comprends pas la question sur l'alimentation et le groupe sanguin, mais cette information suffira peut-être : les chimies des corps diffèrent et oui, les préférences alimentaires sont souvent les signaux du corps qu'il a besoin de plus de protéines ou de vitamine C ou de céréales, et il est prudent de tenir compte de ces signaux. Mais il est également vrai que les préférences peuvent aller vers des aliments que le corps ne

demande pas, des aliments qui ne sont même pas un minimum nourrissants, mais ils ont bon goût et donc le mental est avide de leurs saveurs et de leur texture.

J'aimerais ajouter quelque chose, Mère, puis nous passerons à la question suivante. Il n'est pas justifié de s'inquiéter sérieusement des aliments génétiquement modifiés. Premièrement, la publication d'informations sur leurs effets nocifs fait partie du plan de l'obscurité pour créer la peur au sujet de ces aliments ; et deuxièmement, la structure cellulaire de tout le règne végétal évoluera automatiquement en même temps que celle des humains et des animaux dans le voyage de la Terre vers les vibrations supérieures.

Merci chéri! Peux-tu expliquer les orbes et autres anomalies sur les photos numériques?

Oui, avec grand plaisir! Le matériel cinématographique et photographique a été développé à une vitesse plus élevée et avec une définition plus sensible aux formations lumineuses qui peuvent être: l'essence des anges, des guides spirituels, des âmes du Nirvana en visite, des membres du royaume Dévique, ou des représentants de civilisations extraterrestres qui ont dématérialisé temporairement leurs corps 3D pour la sécurité de la vision 3D. Ces essences qui vous entourent ne sont donc pas nouvellement présentes, c'est seulement la capacité de les capter photographiquement qui l'est.

OK alors! Dans les films, la tendance actuelle semble dépeindre les ET comme des envahisseurs — quelqu'un a spécifiquement mentionné la "Guerre des Mondes" de Stephen Spielberg — cela fait-il partie d'un plan des Illuminati pour conditionner les masses à avoir peur des ET de sorte que, lorsqu'ils atterriront, il y aura de la peur et peut-être de l'hystérie; ou peut-être parce que c'est le conditionnement : ils ne viendront pas ? Un autre correspondant a mentionné le fait que deux humoristes populaires "démystifient tout, depuis la nourriture biologique jusqu'à la religion, en passant par le recyclage et les médiums" — est-ce inspiré par l'obscurité ?

Spielberg n'a pas l'esprit Illuminati et il a hésité pendant un certain temps quant à savoir si leur intention déclarée "d'expliquer les ET, de divertir avec les ET" profiterait réellement à la société. Avec ce film, il semble que son approche spirituelle des autres civilisations — tout comme l'intelligence et la gamme émotionnelle exposées dans "ET" — est inexistante. Il semble donc qu'il se concentre sur les effets spéciaux et la théâtralité pour séduire le box-office. Bien qu'une partie de l'humour qui attire le public de la Terre vers nous soit de mauvais goût, nous ne le considérons pas comme un obstacle significatif au progrès de l'éveil de la conscience. Néanmoins, nous applaudirions sûrement s'il y avait davantage de films, de pièces de théâtre et de comédies remplis de lumière et beaucoup moins de préoccupations liées à la violence et à la prévalence de l'attachement du sexe aux publicités d'une large gamme de produits.

L'industrie du divertissement est-elle encore fortement contrôlée par les Illuminati?

Leur influence a diminué et ne reviendra pas à son niveau antérieur, mais ils ont quand même réussi à s'introduire dans plusieurs films glorifiant la guerre et quelques "thrillers" psychologiques qui décrivent des observations réelles de certaines de leurs expériences hybrides, mais pas présentées de cette façon, bien sûr.

Quoi ?!

Mère, tu ne regardes pas les films d'horreur, même pas les clips, tu n'as donc aucune raison de soupçonner que certains films sont des reconstitutions des réponses observées de l'hybridation d'espèces — animal/humain ou humain/autre — fabriquées en laboratoire dans des labyrinthes souterrains. Ces créations Illuminati sont purement et simplement sataniques ou diaboliques — les créatures et les films à leur sujet — et ils scénarisent ces films presque comme une raillerie silencieuse du monde crédule. Lorsque ces installations

massives et les activités déraisonnables qui y sont menées seront rendues publiques, ce sera l'une des révélations les plus choquantes pour votre société. Plusieurs "expositions temporaires préparatoires" devront la précéder, sinon la psyché collective de votre monde serait tellement engourdie qu'elle empêcherait la clarté spirituelle.

Matthew, je ne suis pas la seule à ne pas voir comment ce genre de mentalité — ou la nature humaine — pourra un jour être intégrée à la lumière. C'est la même chose pour ceux qui vendent des gens comme esclaves; pour l'esclavage sexuel; la mutilation génitale; le génocide; les psychopathes, les sociopathes et les tueurs en série. Même si tout cela est karmique, qu'arrivera-t-il aux auteurs et à leurs victimes — comment leur psychisme pourra-t-il jamais être guéri ?

Oui, Mère, la plupart de ces situations sont karmiques, soit par un accord initial, soit par une requête qui a été satisfaite pour qu'une expérience concentrée englobe tout dans cette vie-ci ; ces situations sont donc nécessaires pour que toutes les âmes impliquées — pas les psychés, mais les âmes — puissent atteindre l'équilibre. Beaucoup de ces situations qui affectent plusieurs millions d'âmes peuvent être considérées comme des exemples de polarités opposées complétant l'expérience karmique, ce qui signifie qu'ils ont atteint les extrêmes du spectre et se dirigent vers le centre où les énergies seront réconciliées. Quant aux créations hybrides que j'ai mentionnées, elles possèdent un degré d'intelligence variable, mais pas d'âme.

Pourquoi pas d'âme ?

Parce que les âmes illuminées pénètrent dans des corps à des fins de croissance spirituelle et qu'il n'y a rien à apprendre en habitant une combinaison expérimentale de gènes. Quant aux âmes sombres, elles ne choisiront pas de vivre ce qu'elles ont elles-mêmes évoqué comme étant particulièrement horrible. Tu as demandé comment la psyché des auteurs et des victimes peut être guérie. Ce qui guérit c'est l'énergie d'amour-lumière, et dans la lumière il y a un équilibre. Lorsque l'équilibre est atteint, un état de grâce éclipse les souvenirs imagés et un apaisement remplit l'esprit et le cœur — comme si l'âme disait gentiment à la conscience : "Merci — bravo".

Tous ces gens qui terminent ces leçons karmiques feront donc le voyage physique avec la Terre dans les plans supérieurs ? Et qu'en est-il de ceux qui ne réussissent pas à compléter ces leçons choisies ?

Eh bien, comme toute autre âme, ils n'accompagneront pas automatiquement la Terre, et certainement pas en masse, pas plus que n'importe quel autre groupe. C'est une situation individuelle et, en tant qu'âmes individuelles, ils peuvent avoir d'autres leçons karmiques inachevées qui nécessitent d'être expérimentées sur un plan où les conditions appropriées sont disponibles. Peut-être que certains sont venus de civilisations avancées sur une base volontaire et une fois leur mission terminée, ils peuvent vouloir retourner dans leur patrie, physiquement ou dans un corps éthérique. Lorsque l'expérience des âmes n'est pas terminée, il est très probable qu'elles seront emmenées dans un centre d'auto-évaluation tel que celui qu'offre le Nirvana et, avec les conseils d'âmes plus avancées⁴, elles pourront choisir un niveau d'énergie approprié pour poursuivre leur processus de croissance au lieu de repartir de zéro.

Mère, pour faciliter l'évolution spirituelle, il y a pléthore d'options en ce moment ! Je vois qu'encore une fois nous n'avons pas réussi à traiter toutes les questions, et je veux

⁴ Dans les <u>premiers chapitres de son livre</u> la princesse Diana nous décrit cette étape de manière très détaillée. NdT.

terminer sur un sujet plus réjouissant que les créations expérimentales. Je sais qu'il y a une question sur la musique, et ce serait une façon rafraîchissante de terminer.

Je le pense aussi. Quel rôle joue la musique dans notre processus d'ascension ?

Dans son essence la plus pure la musique est aussi éternelle que l'âme et c'est un ingrédient inhérent à l'énergie de l'amour — voilà à quel point la musique est importante pour l'ascension, ou évolution spirituelle. Tous les sons proclamés sur Terre comme étant de la musique ne sont PAS de la musique ! Je ne limite pas les compositions à un groupe restreint de styles musicaux étiquetés "chefs-d'œuvre", mais je dis plutôt que les sons perçants, heurtants, braillards, dissonants ne sont pas de la musique, c'est du bruit. Ces sons fracturent l'énergie du corps, court-circuitent son système électrique, brisent son équilibre et empêchent la lumière d'entrer.

L'éventail des bienfaits de la musique pure — les sons harmonieux et mélodiques qui jaillissent en juxtaposition complexe, en beauté et en majesté d'une abondance d'instruments raffinés — est vraiment illimité, car sa suprématie et ses pouvoirs de guérison sont universels. Les royaumes angéliques en ont la responsabilité, et quel merveilleux service ils nous rendent à tous ! Dans les vibrations plus élevées, les sons, les couleurs et les arômes se mélangent et se répandent dans un festin sensoriel qui ne peut être décrit, seulement expérimenté — quelque chose à attendre avec impatience, non ? Mais avant d'en arriver là, outre les splendides propositions symphoniques, des compositeurs ont été inspirés pour écrire des compositions moins élaborées, sophistiquées ou élégantes dont les mélodies agréables, et souvent aussi les paroles, réjouissent le cœur, apportent des sourires et des rires et ravissent l'âme. Et sur cette note positive, très chère, je dirai Ciao pour le moment.

Ciao à toi, mon cœur, et merci!

Traduction AD

Page d'origine : https://www.matthewbooks.com/june-21-2005/